
REQUERIMENTO No 200/2019

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

Solicita informações sobre o motivo pelo qual o prédio escolar, que está situado no
Loteamento Vista Verde, se encontra desativado, e se há previsão de, futuramente, se
implantar uma creche no referido local

Senhor Presidente

Ouvido o Plenário, requeiro à Sra Prefeita Municipal local informar a esta Casa, através do
setor competente, o motivo pelo qual o prédio escolar, situado no Loteamento Vista Verde,
se encontra desativado, e se há previsão de, futuramente, se implantar uma creche no
referido local.

JUSTIFICATIVA

O referido pedido se deve às reivindicações dos moradores, vez que já faz um tempo que
aquele prédio está desativado.
De se mencionar que o mesmo poderia estar funcionando como creche, vez que a demanda
em nosso Município é muito maior que o total de vagas, e seria de grande ajuda às mães que
precisam trabalhar e não tem com quem deixar seus filhos.
Por se tratar de assunto de relevante importância para aquela parcela de nossa população,
conto com a pronta aprovação da presente proposição, por unanimidade dos Nobres Pares.
Santa Isabel, 14 de novembro 2019.

NEURISVAN LUCIO DE AZEVEDO
Vereador


